

Anuncian segunda etapa de Transformación Educativa

Escrito por muralsonorense.com
Miércoles 13 de Junio de 2012 17:27



Hermosillo, Sonora, junio 13 de 2012.- Luego de finalizar la primera fase del Programa de Transformación Educativa, el Gobernador Guillermo Padrés anunció el inicio de la segunda etapa para llegar este año a mil millones de pesos de inversión en beneficio del 43% de los estudiantes de nivel básico en el Estado.

Se han rehabilitado totalmente 461 planteles, con una inversión de 611 millones de pesos que supera la inversión inicial contemplada de 580 millones para esta primera fase, con un impacto directo en el 27% de los estudiantes de educación básica en Sonora, y la meta es alcanzar el 43% antes de finalizar el 2012.

El Gobernador Padrés afirmó que Sonora es el único estado que ha entendido que lo más importante en cuanto a tareas de gobierno es apoyar y empujar la educación.

Hoy la Transformación Educativa en Sonora es una realidad, aseguró.

Debemos sentirnos orgullosos de lo que hemos logrado sociedad y gobierno en materia

Anuncian segunda etapa de Transformación Educativa

Escrito por muralsonorense.com

Miércoles 13 de Junio de 2012 17:27

educativa por ello mi reconocimiento a los padres, a los maestros, a los alumnos y al Presidente Felipe Calderón que apoyó esta iniciativa, dijo el Mandatario.

En ese contexto y porque la educación no puede esperar el Gobernador Guillermo Padrés anunció que el mes próximo arranca la segunda fase de este programa con la modernización de 225 planteles en el Estado que se espera queden listos este mismo año.

“Estaremos en el mes de julio lanzado la II etapa de la Transformación Educativa con 225 escuelas que hemos detectado y sabemos que les falta en todas las localidades en el Estado”.

Agregó que con este esfuerzo será posible que al terminar el 2012, el 42.3% de los estudiantes de nivel básico cuenten con instalaciones dignas para seguir preparándose.

“Con la primera y segunda etapa vamos a alcanzar una inversión de mil millones de pesos en las escuelas de nuestros hijos”, afirmó.

Por su parte el titular de la SEC, Jorge Luis Ibarra Mendivil aseguró que hoy en día Sonora puede presumir de buenas cuentas en materia educativa.

En este foro de evaluación de los resultados de la Transformación Educativa se destacó la entrega los últimos dos años de 1.8 millones de uniformes escolares gratuitos a los estudiantes.

Igualmente la inversión de 100 millones de pesos para eliminar las cuotas escolares y que hoy los padres de familia ya no tengan esta carga económica.

Además la formalización del Centro Regional de Formación Docente e Investigación Educativa cuyos trabajos físicos presentan un avance del 12% y se prevé esté lista en diciembre de este año.

Anuncian segunda etapa de Transformación Educativa

Escrito por muralsonoreense.com

Miércoles 13 de Junio de 2012 17:27

Otro dato relevante es la construcción de tres nuevas universidades tecnológicas en los municipios de SLRC, Puerto Peñasco y Etchojoa y una cuarta para impulsar la industria aeroespacial en Guaymas que deberá quedar lista este mismo año.